

# En proyecto, la construcción de nuevo hospital del Seguro Popular en LC

CARLOS TORRES OSEGUERA (Corresponsal)

**Lázaro Cárdenas, 23 de enero.-** Ante el aumento en la demanda de servicios de salud en el Seguro Popular, se pretende incrementar la infraestructura hospitalaria de este municipio con la construcción de un hospital regional de segundo nivel, el cual habrá de superar la capacidad del actual en por lo menos 30 camas, informó el jefe de la Jurisdicción Sanitaria Número 8, Jesús Cázares Hernández.

El proyecto implica una inversión de 190 millones de pesos, y de acuerdo con el director estatal del Seguro Popular, Guadalupe Hernández Alcalá, el proyecto aumentaría de forma importante la cobertura en la zona, lo cual beneficiaría sobre todo a la población no asegurada, que ingresaría a la nueva modalidad impulsada por el gobierno federal.

El proyecto es de interés del gobernador Leonel Godoy Rangel, por lo que el estado aportaría recursos para construir el nuevo hospital. Es de señalar que la construcción de este nosocomio, del cual aún no se define su ubicación, no sustituiría al actual.

Los funcionarios consultados aceptaron que el actual hospital “está rebasado” en la demanda de servicios médicos y operatividad, por lo que permanecería como un centro especializado en ginecología y compartiría con el nuevo centro médico la Unidad de Medicina Familiar.